

11 HR DHAMMAYATRA INDIA

KEBERANGKATAN	HARGA/pax (Min = 16 PAX)	KATEGORI
03 November 2024	Rp. 25.888.000	

HARI 1 : JAKARTA/MEDAN - NEW DELHI

(No Meals) (estimasi)

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bertemu dengan tour leader, selanjutnya bersama-sama berangkat menuju New Delhi. Setibanya di New Delhi, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat.

HARI 2 : NEW DELHI - VARANASI (B, L, D)

Setelah makan pagi, menuju Kota Varanasi dengan menggunakan pesawat. Tiba di Varanasi, mengunjungi Sarnath kota yang terkenal sebagai pusat utama agama Buddha dengan ziarah Buddha dan kisah-kisah yang mendasari Sang Buddha, Stupa Dhamekha tempat dimana Buddha menyampaikan khotbah pertamanya kepada muridnya. Kemudian Mulgandha Kuti, kuil yang terkenal dengan mural dan lukisan dinding megah yang dibuat oleh Kosetsu Nosu, pelukis terkemuka Jepang, Lalu Sarnath Museum, museum arkeologi tertua di India. Check-in hotel untuk beristirahat.

HARI 3 : VARANASI - BODHGAYA (B, L, D)

Setelah makan pagi, Anda akan di antar menuju Bodhgaya untuk mengunjungi Mahabodhi Temple yang merupakan situs warisan dunia, salah satu dari empat tempat suci yang berkaitan dengan kehidupan Sang Buddha, dan melihat Bodhi Tree yang menjadi simbolis tempat duduk Sang Buddha saat mencapai Pencerahan (Bodhi). Check-in hotel untuk beristirahat.

HARI 4 : BODHGAYA (B, L, D)

Setelah makan pagi, berkunjung ke Sujata House kuil yang didedikasikan untuk seorang wanita suku Uruvela yang menawarkan makanan kepada Siddhartha yang kelaparan, Lalu melihat The 80th Feet Buddha Statue yang saat ini menjadi simbol tempat suci Bodhgaya, kemudian Anda juga akan mengunjungi International Monastery & Temple dan Dongeswari Caves atau yang dikenal juga sebagai Pragabodhi Caves. Anda juga dapat mengunjungi Mahakasyapa Caves / Gurupa Mountain (optional). Check-in hotel untuk beristirahat.

HARI 5 : BODAGHAYA - RAJGIR (B, L, D)

Perjalanan hari ini dilanjutkan ke Rajgir yang dulunya adalah ibukota Kerajaan Magadha yang dipimpin oleh Raja Bimbisara, untuk mengunjungi Nalanda University/Ruins, Nalanda Museum, dan Black Buddha. Kunjungan dilanjutkan ke Stupa Vishwa Shanti bangunan marmer dengan relung yang memuat gambar Buddha berwarna emas, Lalu Griddhakuta tempat Buddha menghabiskan banyak musim hujan, bermeditasi dan berkhotbah didalam gua-gua batu yang dipahat di sini, Kemudian Vihara Venuvana yang dibangun oleh raja Bimbisara sebagai persembahan pertama untuk tempat tinggal Sang Buddha. Check-in hotel untuk beristirahat.

PENDAFTARAN:

DP 30% dan sisa pembayaran 1 (satu) bulan sebelum tanggal keberangkatan.

TERMASUK:

1. Roundtrip Tiket Pesawat Jakarta/Medan - New Delhi by Singapore Airlines
2. Transportasi Bus + AC
3. Akomodasi Hotel 9 mlm / 4* Local
4. Meals sesuai itinerary
5. Air mineral 1 botol (500 ml)/pax/hari
6. Bagasi 25kg/pax
7. Travel Insurance
8. Visa India

TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi, IDD call portel, dsbnya.
2. Optional Tour
3. Visa Nepal 30 USD/pax
4. Tiipping Guide, TL, dan Supir Rp.1.056.000/pax
5. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary

Medan : JL. Sumatera No 104 Medan – Sumut Tel. 061-4513232 Mobile : 081-29288893
Tangerang : Ruko Mall MetropolisTown Square, Unit GM 5#15-16-17 Jl. Hartono Raya, Modernland

HARI 6 : RAJGIR - VAISHALI - KUSHINAGAR (B, L, D)

Pada hari ini, sebelum diantar ke **Kushinagar**, anda akan mengunjungi **Vaishali** salah satu desa kecil yang dahulunya sering dikunjungi oleh Lichchavis Dewa Buddha, dan **Kesariya Stupa**, salah satu monumen megah dan mengagumkan yang memamerkan kekayaan warisan dan sejarah agama Buddha di India. Check-in hotel untuk beristirahat.

HARI 7 : KUSHINAGAR - LUMBINI (B, L, D)

Setelah makan pagi, Anda di antar mengunjungi **Ramabhar Stupa** yang menandai tempat kremasi Buddha, lalu **Mahaparinirvana Temple** di mana terdapat patung Buddha besar yang berbaring dalam keadaan nirvana, kemudian **Matha Kuar** tempat patung Buddha yang berasal dari abad ke-10 yang menggambarkan sang Buddha dalam *Bhumi Sparsh Mudra* serta menunjukkan Buddha yang duduk dibawah Bodhi Tree. Setelah makan siang, Anda akan di antar menuju **Lumbini**. Check-in hotel untuk beristirahat.

HARI 8 : LUMBINI - KUSHINAGAR (B, L, D)

Kunjungan hari ini dilanjutkan ke **Lumbini** kuil kuno dengan gambar yang mewakili kelahiran Buddha, Lalu **Maya Devi Temple** kuil yang didedikasikan untuk Maya Devi (Ibu Buddha), seperti Lumbini yang dikenal sebagai tempat kelahiran Buddha. Kemudian dilanjutkan dengan mengunjungi **Ashoka Pillar** yang dibangun oleh Raja Ashok, seorang beragama Buddha. Setelah makan siang, perjalanan dilanjutkan menuju **Sravasti**. Check-in hotel untuk beristirahat.

HARI 9 : SRAVASTI - LUCKNOW - AGRA (B, L, D)

Setelah makan pagi, Anda diajak untuk mengunjungi **Sravasti** tempat dimana sang Buddha melewati sebagian besar kehidupannya. Kemudian **Jetavana Vihara** yang terdapat Anand Bodhi-Tree yang terkenal, stupa-stupa kuno, biara-biara megah, dan beberapa kuil. Buddha dikatakan telah melakukan beberapa mukjizat di sini. Setelah makan siang, Anda akan di antar menuju **Agra**. Check-in hotel untuk beristirahat.

HARI 10 : AGRA - NEW DELHI - SINGAPORE (B, L, D)

Setelah makan pagi, Anda diantar untuk mengunjungi **Taj Mahal** dan **Agra Fort** (*outside only-stop for photo only*), Kemudian kembali ke **New Delhi** dengan pesawat. Setelah makan malam Anda akan di antar ke Bandara untuk penerbangan kembali menuju Jakarta. Transit di Singapore. Bermalam di Pesawat.

HARI 11 : SINGAPORE - JAKARTA / MEDAN

Setibanya di Jakarta, berakhirilah perjalanan Anda kali ini. SELESAI. Terima Kasih. Semoga berjumpa kembali di perjalanan SETIA WISATA berikutnya.

